

平成29年6月12日

保護者 各位

八戸市立町畑小学校

校長 蔦林 洋司

熊出没についてのお知らせ

安全配信メールや報道等でご存じの方もいらっしゃると思いますが、6月7日、6月9日、10日夜に、本校学区、大久保字大塚付近（八戸第一養護学校～関口内科付近）で熊一頭を見かけたという連絡がありました。この付近には熊が身を潜められる森や茂みがたくさんあり、まだ潜伏している可能性があります。目撃情報や足跡から、親離れしたばかりの若い熊の可能性が高いそうです。しばらくこの付近に滞留することも考えられます。つきましては、児童の安全確保に十分に気をつけて下さるようお願いいたします。熊出没の状況については次の通りです。

記

1 出没時の状況

- ・場 所 大久保字大塚 安田会長邸裏で熊一頭が目撃された
- ・目撃時刻 7日 午後6時20分頃
9日 午後7時45分頃
10日 夜
- ・体 長 およそ100cm

2 関係機関の動き

現在、警察と地域の消防団で巡回中

3 学校の対応

- ・今週中、登下校時間帯の町内の巡回
- ・放課後、休日の過ごし方の指導（子ども同士で出没地区に近寄らない）
- ・保護者へ注意喚起
- ・地区の関係機関と連携

4 熊出没についてのお願い

- ・もしも熊を見かけたら、決して近づかず、静かに立ち去り、速やかに学校・警察等にご連絡ください。
- ・大塚付近は子どもだけの外出は避けるようお願いいたします。
- ・登下校時及び帰宅後の過ごし方に十分ご配慮ください。また、土・日曜日の外出、部活動、塾等の行き帰りの際にもご配慮をお願いいたします。
- ・ほっとするメール（学校・市）や新聞等の情報にも気を付け、今後の登下校の安全にも十分気を付けるようお願いいたします。